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Il 24 ottobre 2024, alle ore 18.30, presso la sede centrale dell’IC “A. De Gasperi” di via 

Caposile, è convocato il Consiglio d’Istituto con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Criteri spostamento classi scuola Secondaria 

3. Criteri orario lezioni classi oggetto di spostamento 

4. Accettazione donazione 

5. Adesione PNRR sui Divari (D.M. 19) 

6. Variazioni di bilancio 

7. Comunicazioni del DS 

8. Comunicazioni del Presidente 

 

Assenti: Legnani, Malaspina, Porro, Russi N. (genitori), Brilla, Cantù, Virzì (docenti), Coscarella 

(ATA). Con 10 membri presenti la seduta è valida. 

Prima di cominciare la seduta il Presidente chiede, su richiesta del Dirigente Scolastico, di inserire 

tra i membri una figura esperta, la professoressa Lombardo e chiede di inserire in OdG un ulteriore 

punto, che si discuterà dopo il punto 6: “Discarico inventariale per furto”. Il Consiglio approva 

aggiungendo il nuovo punto 7. 

 

La seduta procede affrontando il: 

 

punto 1 - Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Il verbale viene approvato con delibera n. 159 con due astenuti. 

 

Alle ore 18:55 entra il signor Legnani. 
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punto 2 - Criteri spostamento classi scuola Secondaria 

 

Il Dirigente Scolastico espone al Consiglio lo stato di forte disagio organizzativo in cui versa la scuola 

secondaria. Nello specifico rende noto che quattro classi seguono le lezioni in aree laboratoriali che 

erano state destinate a: biblioteca, aula di scienze, aula di musica, aula di informatica, poiché le aule 

a loro assegnate ad inizio anno scolastico sono state interdette a causa dei lavori che si stanno 

svolgendo sul tetto che causano infiltrazioni e cedimenti vari. Questa è la situazione ad oggi che andrà 

presumibilmente a peggiorare poiché le aule saranno restituite solo a lavori completati e con tutte le 

certificazioni di collaudo. 

Ciò rende necessario lo spostamento di almeno tre classi nel plesso di S. Alessandro. Il consiglio 

viene interpellato per stendere i criteri di carattere organizzativo a cui il Collegio dei Docenti dovrà 

riferirsi per declinare i criteri didattici e scegliere le classi che si trasferiranno. 

 

Partendo dal presupposto che il focus è il benessere non solo dei ragazzi che si sposteranno ma anche 

dei bambini della S. Alessandro che riceveranno ospiti “più grandi”, si è concordato sul primo criterio: 

spostare le classi prime poiché più vicine alla fascia di età delle quinte. 

 

Il secondo criterio di carattere organizzativo, per minimizzare il numero di insegnanti che dovranno 

tenere lezione sia in De Gasperi sia in S. Alessandro, tiene conto dei Consigli di Classe più simili.  

Il DS specifica che la terna della vicepreside non può essere spostata perché la vicepreside non può 

lasciare il plesso di cui è referente. 

 

Il terzo criterio vuole tutelare i più fragili, ossia i bambini con Bisogni Educativi Speciali che hanno 

delle forti difficoltà di adattamento evitandone lo spostamento poiché ritenuto deleterio. 

 

Definiti i criteri si è specificato che i ragazzi delle tre classi prime spostate avranno un’entrata 

indipendente nel plesso S. Alessandro e che verranno mantenuti gli orari distinti di ingresso tra i due 

ordini di scuola. 

 

(omissis) 

 

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n.160 

 

punto 3 - Criteri orario lezioni classi in oggetto di spostamento 

 

Il Consiglio si è espresso anche per deliberare i criteri per migliorare l’organizzazione oraria dei 

docenti alla luce delle modifiche doverose che si faranno all’orario vigente. Esclusa la possibilità di 

riassegnare le cattedre avendo già iniziato l’anno da un mese e mezzo, i criteri sono: 

 

1) l’accorpamento orario almeno di due ore per materia (tanto per le discipline letterarie che 

scientifiche, tanto per le educazioni) 

2) andare in deroga sui criteri che si sono utilizzati fino ad oggi, ovvero equa distribuzione 

giornaliera delle materie tra teoriche e pratiche 

3) ipotesi di introdurre la “diciannovesima ora” per assicurare la presenza di docenti delle classi 

spostate in S Alessandro anche al di fuori delle ore “canoniche” di lezione in classe, per 

coprire eventuali assenze dei colleghi. Saranno quindi assegnate delle ore di compresenza per 



il potenziamento che, in caso di assenza dei colleghi, serviranno a coprire, al bisogno, le 

proprie classi. 

 

Si precisa che l’orario di entrata e di uscita resta invariato. Anche la durata dell’ora resta di 55 minuti. 

 

(omissis) 

 

Si approva all’unanimità con delibera n.161 

 

punto 4 - Accettazione donazione 

 

Il Gruppo Alpini di Caronno Pertusella ha versato al nostro Istituto Comprensivo Euro 3.000 quale 

donazione da destinare al progetto di orientamento scolastico "...e dopo la terza?". 

(omissis) 

 

 Il consiglio ringrazia ed approva all’unanimità con delibera n. 162. 

 

Punto 5 - Adesione PNRR sui Divari (DM19) 

 

Il Dirigente Scolastico dettaglia il finanziamento in oggetto a favore dei ragazzi della scuola 

secondaria e che mira a ridurre i divari sociali puntando ad azioni di orientamento che diminuiscano 

la dispersione e fobia scolastica. Il nostro Comprensivo non era rientrato nella prima assegnazione 

dei fondi perché gli indici oggettivi (RAV, PTOF, prove INVALSI e gli indicatori della condizione 

socioeconomica) sono migliorati negli ultimi 3 anni. Per ridistribuire i soldi avanzati il MIUR ha 

deciso di andare a recuperare situazioni con alunni che faticano a stare scuola, recenti immigrazioni, 

quote disabili, e più in generale tutte le fragilità. Si tratta di 77k/€ di finanziamento per attività di 

coaching, motivazionali, ecc. Si declineranno in piccola quota in attività co-curricolari mentre la 

maggior parte saranno attività extra-curricolari. Sono previsti anche interventi per le famiglie su 

bullismo, dipendenze, ecc. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera 163.  

 

punto 6 - Variazioni di bilancio 

 

Si approvano all’unanimità le variazioni di bilancio comunicate dal DSGA con delibera 164. 

 

 

Punto 7 - Discarico inventariale per furto 

 

Su richiesta del DSGA si chiede di favorire il discarico dall’inventario di Istituto di un notebook che 

è stato sottratto furtivamente da una sezione del plesso Collodi. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera 165 

 

Punto 8 (ex punto 7 in elenco) - Comunicazioni del DS 

 



(omissis) 

 

h 20.45 esce Russi R. 

 

punto 9 (ex punto 8 in elenco) - Comunicazione del Presidente 

 

Il Presidente comunica la prossima data del CDI: mercoledì 13 novembre 2024 alle 18.30, in presenza. 

 

 

La seduta termina alle ore 21:10. 

 

 

 

Il segretario         Il Presidente 

Anna Lucia Ruggiero        Roberta Pagetti 

 

 

 


